

Homenaje a Coloane en Francia

Un crítico literario francés lanzó una advertencia en el semanario "L'Envenement du Jeudi": "Lea a Coloane; es una orden".

Los franceses se portaron obedientes y el año pasado, durante el verano europeo, compraron treinta mil ejemplares de "Tierra del Fuego". La orden culminó en placer, y el éxito de ventas y lectura también alcanzó a "Cabo de Hornos".

Pero lo que pudo ser una moda veraniega aún persiste.

Coloane y su hijo viajaron a Bretaña, al puerto de Saint Maló. Lo invitaron al Festival internacional del Libro de Aventuras exclusivamente para homenajearlo. Según el corresponsal del "Diario de Cooperativa", Víctor Hugo de la Fuente, los visitantes agotaron los libros del chileno e hicieron una larga fila para que él los autografiara.

"Estoy viviendo una emoción única en mi vida, tal vez se deba a mi edad, porque próximamente voy a cumplir 85 años. He visto este puerto maravilloso donde se sintetiza el mundo y aquí sentí la alegría de vivir -dijo a través de la radio-. Conversando con mi hijo nos acordábamos de su madre que quedó en Santiago y lamentábamos no poder compartir esta felicidad con ella".

Quedó tan encantado con el puerto que hasta aventuró una nueva residencia. "A lo mejor nos quedamos a vivir aquí", dijo.



Francisco Coloane es considerado hoy en Francia una especie de Jack London americano.

Homenaje a Coloane en Francia [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1995

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Homenaje a Coloane en Francia [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile